



ひまわりファミリー通信

～R3.6～



6月になり、アジサイが咲く季節になりました。最近は気温が高い日が多く、今年の梅雨入り・梅雨明けともに平年よりも早くなりそうですね。梅雨入りすると蒸し暑い日が続きます。汗をかく事も増えると思われまますので、ロッカーに着替えやタオルを置いておくなどして、これまで以上に体調管理に気を付けていきましょう。

また、食材が痛みやすい時期でもあります。お弁当を持参する方はロッカーではなく冷蔵庫に入れて保管したり、お弁当袋に保冷剤を入れるなど、痛まないように工夫をお願いいたします。

重ねてのお願いになりますが、新型コロナウイルスの流行が収束していません。新型コロナウイルスは、基礎疾患がある方は重症化しやすいと言われてています。自分の身を守るためにも、皆さんには引き続き感染予防のための行動をしてください。施設内ではマスクの着用・来所時の手指の消毒・黙食などにご協力ください。よろしくお願いいたします。

《メンバーさんより》

Dさんより、カラフルな紐を編んで作ったストラップを30本ほどいただきました。紐同士をしっかりと編み込みほつれないようにと端の始末もしてあって、強度もバッチリ！同じデザインでも色の合わせ方が違うと全然印象が違い、どれも素敵ですね♪「汚れたら洗濯機で洗えるよー」との嬉しい一言も。Dさん、ありがとうございました！



《活動報告》

☆5月21日（金）食事会

今月の食事会では、お隣の「やまびこ」さんのお弁当（おかずのみ）をいただきました。メニューはエビフライに煮物、サラダでした。お味はいかがだったでしょうか？ごはんはひまわりで炊飯しました。この日も作業がたくさんあり、一日作業日となりました。皆さんお疲れ様でした。

《今後の予定》

☆6月18日（金）食事会

昼食はひまわりで用意いたしますので、お弁当は不要です。午後の作業の有無については、作業の状況を見ながら決定いたします。皆さんには決まり次第お知らせいたします。

今後の行事については、石川緊急事態宣言の期間が終了する6月13日以降に皆さんの希望をお聞きして、どんなイベントが出来るのかを話し合ひましょう。先日の朝のミーティングでは「石川動物園でマンドリルを見たい！」との意見がありました。やりたい事・行きたい場所などを考えておいてくださいね。